Página: 9

\$53,113.32

La Crónica de Hoy Sección: Nacional 2021-06-30 02:39:58

247 cm2

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Esperó sentado

Imposible olvidar que a Florian Tudor, presunto jefe de una banda de delincuentes rumanos, le ofrecieron café con galletitas en la Secretaría de Seguridad porque, dijeron, así tratan a cualquier ciudadano.

Al gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, que intenta probar un delito grave, lo dejaron esperando cuatro horas afuera de Palacio Nacional sin ofrecerle siguiera un vaso con agua.

Silvano esperó sentado. Irritado porque el michoacano le robó cámara en la mañanera, el presidente lo macaneó hasta el fondo del jardín central. El gobernador afirma que el crimen organizado operó a favor de Morena en

la pasada elección, al menos en Michoacán. Es algo muy serio. Ya no es un asunto electoral, sino uno de seguridad nacional por lo que acudirá a la SC-JN v. ojo, a instancias internacionales. No se crea que al cerrarle la puerta a Silvano el asunto concluyó. Al contrario, va para largo y puede arruinar otras mañaneras.

AMLO en contra

Se dijo en corto docenas de veces. Incluso personajes relevantes de la 4T lo afirmaban en voz baja ante sus interlocutores: el presidente López Obrador no quiere que se legalice la mariguana lúdica. No le gusta.

Por esa razón el Congreso, dominado

por las bancadas de Morena, le dio largas al asunto hasta que la SCJN le puso un hasta aquí.

Ahora no les queda más remedio que actuar.

Y entonces la molestia sobre el asunto del presidente dejó de ser tema de cotilleo. Él mismo se abrió de capa en la mañanera.

Reconoció que dentro de su gobierno hay posiciones encontradas sobre el tema y lanzó una advertencia: si legalizar la mariguana lúdica en vez de ayudar perjudica, plantearía de inmediato un cambio.

Fiscalia lista

La fiscalía de Justicia de la CDMX tiene todo listo para entrar en acción.

Solo espera que los diputados hagan su chamba para proceder en contra de Benjamín Saúl Huerta, de Morena, y Mauricio Toledo, del PT, a quienes se acusa de delitos graves.

La Sección Instructora ya terminó los documentos y hoy mismo podría dejar sin protección a los legisladores que tienen cuentas pendientes con la iusticia.

Ambos casos están en el radar de la jefa

de Gobierno que no quiere dejar ni una rendija para la impunidad. A Huerta de le acusa de abuso sexual y a Toledo de enriquecimiento ilícito.

Oficio de tinieblas

Ser alcalde de Penjamillo, en Michoacán, es uno de los oficios más peligrosos del mundo.

En los últimos años han sido ejecutados dos ex alcaldes de esa localidad y apenas fue secuestrado el alcalde electo, Gilberto Mejía, sin que hasta el momento se conozca su paradero.

El secuestro se realizó en la plaza principal de la población, a plena luz del día ante docenas de testigos, lo que muestra que los delincuentes no tenían ningún temor de ser detenidos por la policía,

No es de extrañar que lo primero que hicieron las fuerzas federales al llegar al lugar de los hechos fue interrogar a los propios policías.

Mejía ganó la elección el pasado 6 de junio compitiendo por las siglas del PES y es un conocido comerciante de la localidad. Se le busca, dicen allá, por cielo y tierra, porque todavía hay la esperanza de encontrarlo con vida.

